

Par l'équipe du Collectif

Numéro 325

14 mai 2010

Un an après le dépôt de la pétition MISSION COLLECTIVE

## Où est le VRAI plan d'action que le Québec attend?



Il y a un an, jour pour jour, le 14 mai 2009, nous étions plus de 1300 pour porter de main en main jusqu'à l'Assemblée nationale les 98 727 signatures et les 1052 appuis que des mois de travail avaient permis de recueillir. C'était le dépôt de la pétition *MISSION* COLLECTIVE : bâtir un Québec sans pauvreté. Cette journée fut une preuve de la ténacité du mouvement citoyen de lutte à la pauvreté. Ceux et celles qui l'avaient oublié en ont eu une démonstration incontournable. Bien des choses se sont passées depuis, comme une consultation ministérielle sur le prochain plan d'action gouvernemental de lutte à la pauvreté. D'autres se font attendre... comme le dépôt de ce plan!

## Des grandes lignes connues

Dans son budget déposé le 30 mars, le ministre des Finances, Raymond Bachand, a présenté les grandes lignes de ce prochain plan d'action, un plan décevant et enveloppé dans un train de mesures budgétaires appauvrissantes pour la population. Rien ne va dans le sens de MISSION COLLECTIVE; aucune mesure urgente n'est mise en action. De plus, les crédits déposés le jour du budget ne laissent pratiquement aucun espace pour des annonces significatives qui viendraient changer la donne.

Pourtant, depuis plusieurs années, le Collectif travaille, AVEC les personnes en situation de pauvreté, à montrer les jalons d'un nouveau plan qui engagerait vraiment le Québec dans les transformations nécessaires pour éliminer la pauvreté. La campagne MISSION COLLECTIVE et l'intense mobilisation de tout le mouvement citoyen québécois autour des consultations du ministre sont les étapes les plus évidentes de ce travail. Le gouvernement du Québec vient de montrer le peu de cas qu'il en fait.

## Un vrai plan, maintenant!

On commence à croire que le gouvernement attend la fin de la session parlementaire et les vacances estivales pour déposer, dans le plus grand silence, un plan qui ne satisfera personne. Pourtant, il est plus que temps d'adopter des mesures qui permettent de véritables avancées dans la lutte à la pauvreté, en mettant le cap sur *MISSION COLLECTIVE* et en remédiant aux irritants majeurs par les mesures urgentes.

Le gouvernement n'a pas à chercher midi à quatorze heures. Les solutions qui profiteraient à l'ensemble de la société québécoise sont là, à commencer par l'abolition des catégories à l'aide sociale qui fait largement consensus. Il les connaît très bien. Qu'il les mette en œuvre, une à la fois, dans la volonté ferme d'éliminer la pauvreté au Québec.



## Collectif pour un Québec sans pauvreté

www.pauvrete.qc.ca

165, de Carillon, local 309, Québec (QC), G1K 9E9

Téléphone: (418) 525-0040 / Télécopieur: (418) 525-0740 / Courriel: collectif@pauvrete.qc.ca